

Genossenschaft Bühne Heimat

Jahresbericht 2024

Für unsere Theaterliegenschaft war 2024 ein ereignisarmes Jahr und es standen auch keine grösseren Reparaturen an.

Bei den Sanitären Einrichtungen mussten die Armaturen ersetzt werden, da sie rinnten, ansonsten blieb alles ruhig.

Leider gab es zwei Rückzahlungen von Anteilscheinen infolge von Todesfällen. Fünf Anteilscheine wurden zurückgegeben, das Kapital wurde jedoch nicht zurückverlangt.

Die Verwaltung ist daran, neue Genossenschafter zu suchen.

Ich danke Jürg Keller und Sylvia Zehnder sehr für den grossen Einsatz und die zuverlässige Arbeit, es macht Spass!

Ehrendingen, im April 2025

Die Präsidentin
Franziska Herzog